INFORMACIONES

-El Consejo ha resuelto organizar una Estación de ensayo de máquinas agrícolas como aplicación práctica y experimental del curso de maquinaria agrícola y con un fin de utilidad pública, sobre todo para los agricultores, que de varios puntos del país piden frecuentemente informes sobre tipos de implementos introducidos al país, su funcionamiento y ventajas económicas de los mismos. casas introductoras y los fabricantes nacionales podrán, en lo sucesivo, remitir á la Facultad un ejemplar de cada una de las máquinas en venta para ser sometidas á las pruebas dinamométricas, procurándose llenar todas las exigencias de las operaciones que demanda la producción agrícola. Se han tomado las medidas del caso para reunir en breve tiempo los dinamómetros más perfeccionados y los demás instrumentos que faciliten los ensayos, de manera que no pueda haber duda acerca del resultado final de cada experimentación.

Actualmente se está ensayando una desnatadora «Simplex», enviada por la casa Reynhold, de Buenos Aires.

Esta dependencia estará bajo la dirección del profesor Ingeniero Agrónomo don Sebastián Godoy, á quien se le ha encomendado la confección del plan de trabajos.

—Se ha dispuesto que el profesor de instrucción militar de la Escuela de Santa Catalina, don Carlos Casanova, dirija en los ejercios de tiro á los alumnos de la Facultad que tomarán parte en el campeonato Universitario que se realizará el 18 de Julio.



El Tiro Federal ha señalado los días martes y jueves para que los alumnos hagan ejercicios en el Stand de esta ciudad.

Como se sabe, la Facultad obtuvo la gran copa de plata en el campeonato del año pasado.

De manera, pues, que este año el triunfo deberá disputarse por los universitarios en esta ciudad.

- -El alumno paraguayo de 4" año de agronomía dou José A. Parodi ha donado á la Facultad un tapir y varios ejemplares de plantas tropicales para el jardín botánico que dirije el profesor Dr. Spegazzini.
- —De acuerdo con el resultado del concurso que se realizó últimamente, ha sido nombrado ayudante de la cátedra de química y física biológicas que regentea el Dr. Justo V. Garat, el alumno Florentino Eliçabe.
- —La Universidad ha gestionado del P. E. la entrega de pesos 70.000, acordados á la Facultad por el presupuesto vigente, para el pago de los útiles y aparatos recibidos de Europa con destino á los gabinetes de bacteriología, fisiología, clínica, anatomia, patología vegetal y química.
- —Se han presentado solicitando rendir examen de tesis los ex-alumnos de la Facultad Veterinaria don Julio Lecot v don Prudencio Mendoza.

En razón de haber aumentado considerablemente los pedidos de análisis de semillas que formulan agricultores de la Provincia, de Santa Fé y otros puntos, se ha dispuesto trasladar el laboratorio á cargo del profesor ingeniero Maciel Pérez á un local más amplio, en el edificio central, dotándolo de nuevos aparatos para que los alumnos puedan ejercitarse, sin tener que esperar turno, en todas las operaciones que se efectúan.

